

FESEP SANIDAD

PARA EL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y CANDIDATO A LA GENERALITAT, CARLOS MAZÓN, ES UNA PRIORIDAD MEJORAR LA GESTIÓN DE LA SANIDAD

Así lo ha manifestado en la reunión que recientemente ha mantenido con el Presidente de la FESEP, Jesús Santos, la representante autonómica de FESEP SANIDAD y Secretaria Autonómica del Sindicato de Técnicos de Enfermería (SAE), Nieves Gómez .

Durante el encuentro, se le ha trasladado la situación de la sanidad valenciana, destacando el problema de falta de personal y las malas condiciones en las que se encuentran los profesionales del sector, recalmando las consecuencias que esta pésima gestión por parte del gobierno autonómico tiene para las y los valencianos.

Una situación que está generando un evidente malestar en el colectivo sanitario, tal y como queda reflejado en las diferentes movilizaciones y protestas que de manera general se están produciendo.

Carlos Mazón se ha hecho cargo de las reivindicaciones que le hemos trasladado y ha mostrado su preocupación por la situación, especialmente por la sobrecarga de trabajo a la que actualmente están sometidos los profesionales sanitarios. Asimismo, ha valorado muy negativamente la pésima gestión de la sanidad, que afecta a las personas, tanto a nivel interno -sus profesionales-, como externo, ya que los y las ciudadanos/as reciben un deficitario servicio, manifestando que para él será una prioridad solucionar esta situación en caso de que pueda gobernar.

En este sentido, nos ha emplazado a una próxima reunión para abordar la situación en detalle y aportar soluciones.

<https://www.fesep.es/noticia/mejorar-la-sanidad-una-prioridad-para-el-candidato-por-el-pp-a-la-generalitat-valenciana>

